

Künstler flamat lässt Sellerhausen erstrahlen

Der Offene Treff für Kinder und Jugendliche Club Sellerhausen des Internationalen Bundes glänzt nun im modernen Look und lässt Sellerhausen erstrahlen.

Mit Unterstützung des Künstlers flamat und dem Graffitishop Mad Flava Ink. wurde das düstere und veraltete Graffiti durch ein neues, kräftig Leuchtendes ersetzt. Bereits im Frühjahr wurde ein Teil der Fassade besprüht, wobei die jugendlichen Besucherinnen und Besucher beim Fassadestreichen halfen und anschließend noch so manches bezüglich Graffitisprühen lernen und anwenden konnten.

Möglich geworden ist der Tapetenwechsel des Frontbereichs Dank des Bürgervereins Sellerhausen-Stünz, Ronald Pohle, Mitglied des Landtages, sowie dem Allianz Kinderhilfsfonds Berlin/Leipzig e.V.

